

Die Kommission Junge Kinderradiologie stellt sich vor



Kinderradiologie ist ein faszinierend vielseitiges Teilgebiet der Radiologie. Eine Tatsache, die unter Studierenden und Berufseinsteigerinnen und -einsteigern viel zu wenig bekannt ist. Daher hat die Gesellschaft für Pädiatrische Radiologie (GPR) analog zum Forum Junge Radiologie der Deutschen Röntgengesellschaft die Kommission Junge Kinderradiologie gegründet. Ziel ist es, dass

sich die jungen Kinderradiologen, Kinderadiologinnen und an Kinderradiologie Interessierten besser vernetzen können.

Die Auftaktveranstaltung, in deren Rahmen sich die Junge Kinderradiologie mit ihren Mitgliedern und Zielen vorgestellt hat, fand am 23.02.2022 via Zoom statt. Es sind schon viele weitere interessante Veranstaltungen geplant. Dazu gehört unter anderem auch eine Summer School – sie ermöglicht den Teilnehmenden, sich intensiv mit der Kinderradiologie zu beschäftigen.

Die Kommission trifft sich auch weiterhin auf Zoom – gerne schon vormerken: am 24.05.2022, 20.09.2022 und 20.12.2022, jeweils um 17.00 Uhr, sind weitere Treffen geplant. Die Themen werden vorher angekündigt.

Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit Euch und Ihnen Ideen auszutauschen und die Arbeit in der Kinderradiologie und der Fachgesellschaft zu gestalten!

Mehr Informationen:
www.kinder-radiologie.org
> Junge Kinderradiologie